

Vorüberlegungen zum Verfassen einer Vorsorgevollmacht

*Der kluge Mann baut vor
F.Schiller*

Eine Vorsorgevollmacht soll regeln, wer Sie vertreten soll, wenn Sie selber nicht mehr in der Lage sind Ihren Willen und Ihre Wünsche zu äußern.

Im Idealfall sollte diese Person also jemand sein, der Sie und Ihre Wünsche gut kennt.

Gleichzeitig ist es aber auch wichtig, dass diese Person auch in der Lage ist Sie und Ihre Wünsche zu vertreten.

Ist z.B. die Person die Sie am besten kennt und versteht Ihre Mutter, kann sie trotzdem eine schlechte Wahl sein, wenn beispielsweise bereits eine beginnende Demenz besteht oder sie selbst sagt, dass sie überfordert wäre, wenn sie die Entscheidungen treffen müsste.

Wenn Sie eine Vorsorgevollmacht verfassen wollen, ist es daher sinnvoll, mit der bevollmächtigten Person zu besprechen, was man möchte und ob sie dies auch durchsetzen würde.